

Initiatives populaires: les poules aussi ont besoin de protection

Deux initiatives populaires cherchent à interdire les produits phytosanitaires, du moins à en restreindre fortement l'usage. Personne ne songe à nier l'importance de protéger notre approvisionnement en eau, mais une utilisation à bon escient des produits incriminés suffirait amplement à minimiser les risques. En revanche, si les deux initiatives étaient adoptées, l'agriculture indigène et la production alimentaire locale pourraient être privées de leur base d'existence.

L'interdiction des pesticides concernerait en premier lieu la production fourragère, entraînant une diminution des rendements. Mais la production animale serait également touchée par les interdictions envisagées. En effet, parmi les pesticides visés, figurent les produits biocides tels que les détergents, les désinfectants et les produits pour lutter contre les parasites. Si les produits en question étaient retirés du marché, les animaux seraient les premiers à pâtir d'une moins bonne hygiène dans les poulaillers.

À travers sa campagne d'information «Protégé», IG BauernUnternehmen se mobilise à son tour. Une chose en tout cas est sûre: les animaux ont besoin de protection. Nous serions heureux de pouvoir vous compter parmi nos sponsors. Si vous désirez en savoir plus, nous vous invitons à consulter notre site sous:

www.bauern-unternehmen.ch ■

Das Futterkonzept mit dem PLUS PLUS que des aliments

 **granovit**



**GRANOVIT,
LE JAUNE PAR
EXCELLENCE**

T. 0848 58 58 58
www.granovit.ch



Construction de halles

Equipements de halles

Accessoires de halles

Construire pour des perspectives

Farmtec SA CH-6247 Schötz LU tél. 041 925 85 90 info@farmtec.ch

 **Farmtec SA**
pour l'aviculture suisse